
قناة الاهوار تستضيف رئيس مجلس محافظة ذي قار في لقاء تلفزيوني رمضاني .

  

استضافت قناة الاهوار الخميس رئيس مجلس محافظة ذي قار الاستاذ عبد الباقي العمري وعبر برنامج ليالي

رمضان والذي يقدمه مقدم البرنامج والناطق الرسمي بأسم المجلس الزميل ياس الخفاجي وتحدث رئيس مجلس

المحافظة خلال اللقاء عن عدة مواضيع مهمة تخص عمل المجلس وموضوع اللجان بالاضافة الى مناقشة الجانب

الخدمي في المحافظة . وثمن العمري دور وسائل الاعلام ومنها قناة الاهوار في ايصال المعلومة

ومتابعتها لاحتياجات المواطنين من خلال اللقاء مع المسؤولين وأيجاد الحلول المناسبة لها  . 

 

فيما يلي اهم ماجاء باللقاء من تصريحات لرئيس مجلس المحافظة :

 

العمري : موضوع اللجان اكتمل ووضعنا كل رئيس لجنة في مكانه الصحيح . 



 

العمري : اللجان ستقف على المشاكل السابقة خاصة في الدوائر الخدمية والصحية والتعليمية . 

 

العمري : ابتعدت عن العاطفة في اتخاذ القرار والمهم هو القرار الجماعي . 

 

العمري : اجلس مع الناس قبل ان اجلس في مكتبي لمتابعة مطالبهم. 

 

العمري : البلدية تقدم خدمة للفقراء وسنتحمل المسؤولية في اتخاذ القرار ضد الفاسدين خلال ٣ أشهر

. 

 

العمري : ماضون في اتخاذ القرار لاقالة كل مدير دائرة مضى على خدمته أربع سنوات . 

 

العمري : جادون في تعيين الخريجين وخيرات المحافظة كثيرة نسعى من خلالها لتشغيل أكبر عدد من

الخريجين. 

 

العمري : لاوجود لتقاطع بين السلطة التشريعية والتنفيذية . 



 

العمري : خدمة المحافظة وتحمل المسؤولية أساس للمصلحة العامة والمجاملة تؤخر البلد . 

 

العمري : لمسة محافظ ذي قار السابق في المشاريع ستبقى موجودة . 

 

العمري : ستكون ذي قار عام ٢٠٢٥ مختلفة عن الاعوام السابقة . 

 

العمري : مشروع شط ال ابراهيم ولد ميتا فنيا ونتابعه بجدية مع رئاسة الوزراء . 

 

العمري : هنالك عشوائية في توزيع قطع الاراضي لمستحقيها وبعض الشرائح ظلمت في التوزيع . 

 

العمري : محافظة ذي قار تستحق الكثير وبأرادة الخيرين ذاهبة نحو الخير . 

 

العمري : اخدم كل الاطياف والشرائح في المحافظة دون تمييز .
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